



Service communication

Vincennes, le samedi 20 décembre 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Municipales 2026 : Le président Ludovic ZANKER exprime son soutien à la liste du maire sortant, Monsieur Marc-Antoine Jamet, en vue d'un nouveau mandat en mars 2026.

(Propos de Ludovic ZANKER)

Notre pays traverse des périodes difficiles, et nous avons une Assemblée nationale qui reflète la diversité des Français, mais divisée à un tel point que nous n'avons pas encore de budget pour l'année 2026. Cela engendre une inquiétude pour l'ensemble de l'économie, ainsi que pour les collectivités territoriales. Nous constatons la montée des populistes et des extrémistes en général, avec une extrême droite qui se montre forte dans les sondages, mais également une extrême gauche, celle de la France Insoumise, qui est devenue « antisémitique ». Ce n'est pas moi qui l'affirme, mais bien la presse nationale.

Est-ce que Val-de-Reuil mérite de subir ou de changer d'étiquette politique pour se diriger vers le doute, l'inconnu, la division, mais également vers quelque chose que nous pourrions éventuellement regretter par la suite ? Je ne le pense pas. Comme vous le savez, je resterai le « grand Ami » de la ville de Val-de-Reuil, où j'ai effectué l'ensemble de ma scolarité, de la primaire au lycée, du moins en partie. J'y réside depuis 1985. Depuis 2001, la plus jeune commune de France a relevé les défis de demain et les enjeux de certains dossiers. Elle s'est transformée, s'est dotée d'infrastructures plus modernes et écologiques, tout en procédant à une refonte des logements sociaux et en maintenant des services publics qui n'ont pas disparu ; ils sont toujours présents et fonctionnels.

La délinquance a globalement diminué, il est vrai que certains diront que ce n'est pas suffisant, que les objectifs ne sont pas atteints, mais la délinquance zéro n'existe pas ! Il est nécessaire de faire de la pédagogie, de collaborer entre les services de l'État et la Municipalité, la Police municipale et la Police nationale, ce qui est en cours depuis un certain temps, ainsi qu'avec les services de la préfecture de l'Eure et le Procureur de la République. Les résultats sont prometteurs et encourageants, la sécurité est l'affaire de tous, le Maire, Marc-Antoine Jamet, l'a parfaitement compris dès son élection en 2001.

Si j'ai opté pour la liste de Monsieur Marc-Antoine Jamet plutôt que celle de l'extrême gauche de la LFI, soutenue par ce jeune homme inexpérimenté, Monsieur Lény Rabotot, c'est parce que je ne souhaite pas que la commune connaisse une « explosion » de la dette, ni que les habitants soient confrontés à une lutte politique communautaire. Il est essentiel de préserver le capital acquis depuis 2001, de réduire davantage la dette, sans augmenter les impôts par divers mécanismes, mais surtout de maintenir le respect du vivre ensemble entre les communautés et non à des fins politiques. Ainsi, j'ai choisi la liste de la raison, de l'effort, de la continuité, tout en soutenant les nouveaux projets à venir dont le maire de Val-de-Reuil nous informera davantage dans sa profession de foi. Pour moi, je ne désire pas vivre dans une commune où la division et le KO prédominent. Je renouvelle donc mon soutien à la liste de Marc-Antoine Jamet.

Naturellement Val-de-reuil ;

Ludovic ZANKER